

Cuba: Educación inclusiva centrará debates de Congreso Pedagogía 2023

Image not found or type unknown



Imagen: Resumen Latinoamericano.

La Habana, 23 ene (RHC) El Congreso Internacional Pedagogía 2023 sesionará en Cuba del 30 de este mes al 3 de febrero próximo para debatir sobre una educación inclusiva, equitativa y de calidad, informaron sus coordinadores.

En conferencia de prensa, la ministra de Educación Superior, Ena Elsa Velázquez, explicó que en la cita participarán representantes de 51 países, así como 37 ministros y 18 personalidades del ámbito educativo internacional.

La delegación cubana estará compuesta por 500 maestros e investigadores de todas las provincias, agregó.

Bajo el lema «Por la unidad de los educadores», los participantes abordarán temáticas referidas a la consolidación de la Educación Técnica y Profesional, el trabajo preventivo desde los sistemas educativos, y los desafíos en la formación inicial y continua de docentes y profesionales universitarios, informó la Agencia Cubana de Noticias.

El Congreso, en su décimoctava edición, se realizará en modalidad híbrida y acogerá la primera reunión de ministros del Grupo de los 77 más China, en el cual se abordarán los desafíos educativos para los países del Sur en el contexto pospandemia y el papel de la ciencia e innovación en la formación docente.

Según la ministra de Educación, el cónclave estará dedicado a la memoria del educador José Ramón Fernández. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/311428-cuba-educacion-inclusiva-centrara-debates-de-congreso-pedagogia-2023>



Radio Habana Cuba